



己に厳しく 人に優しく  
笑顔 感動 創造

令和3年9月1日  
第5号  
波佐見町立波佐見中学校  
校長 楠本 洋一

いよいよ2学期が始まりました。夏休み中は、大きな事故や問題もなく、無事に2学期を迎えることができ、大変嬉しく思います。しかし、コロナウィルスの感染状況は、とても厳しく、県独自の緊急事態宣言、国よりまん延防止重点措置（重点措置区域 長崎市、佐世保市）が発令されているのが現状です。今後も引き続き、3密の回避、マスクの着用や手洗い・うがいを徹底して行い、本校から感染者が出ることがないように進めていきたいと強く考えています。そのためには、御家庭の協力が不可欠です。授業や学校行事が、コロナ禍ではありますが、実施できますように、ご協力をお願いいたします。2学期も、様々な活躍の場を通して、子どもたちのさらなる成長を、願っているところです。

### 夏休みの子どもたちの活躍

中学校の夏休みの風物詩、令和3年度の県中総体（長崎県中学校総合体育大会）が7月25日（日）～27日（火）まで開催されました。本校からは、陸上・武道・球技に、約150数名の選手団で臨みました。選手たちは、持てる力を十二分に発揮し、各会場で多くの「笑顔と感動」の花が咲き誇りました。

また、悔し涙を流した選手もいたことと思います。人は、勝つことによる「うれしさ・喜び」や負けることによる「悔しさ」を体験し、一段と成長していくものです。この経験を生かし、子どもたちの心の成長を望んでいるところです。

そのような中、軟式野球部とソフトボール部女子が準優勝、剣道個人で田中 慶くんが第3位に入賞しました。それぞれ、九州大会への出場権を獲得し（野球部は、別主催の全国大会へ出場するため、九州大会を辞退）、8月上旬に参加してきました。

また、吹奏楽部が、8月の吹奏楽コンクール（県北大会）で、「金賞」を受賞しています。とても素晴らしい音色を披露してくれました。



ソフトボール女子 準優勝



軟式野球部 準優勝



剣道個人 第3位  
田中 慶

### 学校評価のアンケート、ありがとうございました！

裏面に、集計結果を記載しています。ご覧ください。

#### < 9月の行事予定 >

1日（水）始業式 身体測定 実力テスト	19日（日）吹奏楽部 定期演奏会
2日（木）実力テスト（2日目）	22日（水）体育大会総練習
3日（金）波佐見焼講演会・絵付け	26日（日）体育大会
6日（月）体育大会結団式	27日（月）振替休日